

Compañeros de la presidencia:

Invitados e invitadas:

El Alto Oriente Cubano se viste de lujo. Al ser hoy sede de las actividades centrales por el 65 Aniversario de la fundación del sistema de Ordenamiento Territorial y Urbano por el Comandante en Jefe.

Desarrollamos nuestro acto en esta hermosa plaza Mariana Grajales, única con nombre de mujer en Cuba y fiel testigo de los momentos más trascendentales vividos por los guantanameros en las últimas cuatro décadas.

Coincide nuestro acto con las actividades conmemorativas por el 79 Aniversario del asesinato líder campesino Niceto Pérez García, símbolo del campesinado cubano, valeroso guajiro que no se dejó intimidar y que en varias ocasiones dejó claro que prefería la muerte antes de abandonar su terruño. Exactamente 13 años después, fue la fecha escogida por nuestro Comandante en Jefe para firmar en La Plata la Ley de Reforma Agraria, a través de la cual se entregaba la tierra a miles de familia, siendo este el mejor homenaje a quienes murieron defendiéndola.

El sistema de Ordenamiento Territorial y Urbano en la provincia arriba a esta fecha con resultados favorables en el cumplimiento de los objetivos, metas e indicadores principales, dentro de lo que destacan el avance en la actualización de los instrumentos de Ordenamiento Territorial y Urbano de asentamientos urbanos, rurales y barrios y focos precarios e informales, la consolidación de la Nueva Agenda Urbana Cubana, elevados por cientos de eficiencia en la solución de los servicios y trámites que se brindan a las personas naturales y jurídicas materializando su informatización y acercamiento a la zona de residencia, el fortalecimiento de la actividad del catastro evidenciado en su informatización y agilidad en la emisión de certificaciones catastrales y urbanas, elevación de la disciplina territorial y urbana, un alto por ciento de completamiento de la fuerza de trabajo, con la totalidad de las plazas de cuadros cubiertas y un elevado por ciento de reservas y canteras, un destacado trabajo de formación vocacional y orientación profesional, una adecuada ejecución del presupuesto y un fuerte vínculo con las instituciones enclavadas en el territorio. Todos estos aspectos nos permitieron que se alcanzaran lugares destacados en la emulación nacional del organismo, en las actividades de Planeamiento, Catastro, Inspección y Control del Territorio, Atención a la Población, Cuadros y de manera integral la Delegación razones por la que hemos tenidos el privilegio de ser merecedores de estas importantes celebraciones.

Compañeros, estos modestos resultados son sólo el punto de partida para cumplir la misión planteado por el estado a nuestro organismo de proponer la política del Estado y el Gobierno en materia de ordenamiento territorial, urbanismo, su gestión, los aspectos del diseño y arquitectura relacionados con el urbanismo, el catastro, y una vez aprobada, dirigir y controlar su aplicación, así como ejercer el papel rector en el enfrentamiento a las ilegalidades en el ámbito de nuestra competencia. por lo que en la próxima etapa de trabajo debemos tener como prioridades las referidas al fortalecimiento del sistema de enfrentamiento al delito, corrupción e ilegalidades, la elevación de la calidad de los servicios y trámites que se prestan a la población, el avance en la transformación digital, el uso de la ciencia, tecnología e innovación y el fortalecimiento de la comunicación social.

Al arribar a este 65 aniversario muchos han sido los logros alcanzados por nuestro sistema, pero el mérito principal ha sido el de haber acompañado a la dirección de la Revolución en la transformación físico espacial que ha demandado el desarrollo económico y social del país, son estas razones más que suficientes para felicitar en nombre de la dirección del Partido, el Gobierno y el órgano central a todos nuestros trabajadores y exhortarlos a trabajar como nos pidió el Comandante en Jefe, comprometidos con lo que hacemos, consagrado a lo que hacemos, entusiasmado con lo que hacemos y convencidos del valor de lo que hacemos.

¡Viva la Revolución Cubana!

¡Viva el Partido Comunista de Cuba!

¡Viva por siempre nuestro Comandante en Jefe!

Patria o Muerte, ¡Venceremos!